

**Der Vogel kostet ihn
1600 Franken**
Ausgabe vom 13. Mai 2014

Es geht um eine ernste Sache

Mit «Vogel» als Beschimpfungszeichen suggeriert der Titel in der Zeitung eher einen lustigen Artikel. Es geht beim geschilderten Fall aber um eine durchaus ernste Sache, um einen Protest gegen tierquälerische Haltung fühlender und leidender Lebewesen, nämlich Kaninchen. Deren Haltung in engen Verhältnissen ist unverantwortlich und die kleine Demo wollte auf das aufmerksam machen. Dass da eine Beschimpfung fehl am Platz ist, hat nun auch das Gericht bestätigt.

Renato Werndli

Verein gegen Tierfabriken
Jakob Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg